



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Français bloqués à l'étranger

Question écrite n° 31127

### Texte de la question

Mme Valérie Petit alerte M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la situation des Français toujours bloqués à l'étranger, notamment au Maroc, suite à la crise sanitaire de la covid-19. Deux mois après la fin du confinement, le nombre de Français bloqués à l'étranger et n'ayant pas encore pu être rapatriés sur le territoire national, souvent dans une situation médicale délicate, reste encore élevé malgré les efforts déployés par les personnels consulaires. Faute d'informations suffisantes de la part des consulats ou des ambassades, ces ressortissants français sont toujours dans l'incertitude d'une date de retour. De nombreuses interpellations font état de problématiques professionnelles, financières, personnelles et sanitaires qui doivent susciter toute l'attention. Le rapatriement de ces Français apparaît donc désormais primordial et urgent. Elle interroge donc le Gouvernement pour connaître les mesures mises en place afin de faciliter le retour de nos compatriotes dans les meilleurs délais et pour savoir quelles dispositions seront adoptées pour assurer une meilleure information des familles.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Valérie Petit](#)

**Circonscription :** Nord (9<sup>e</sup> circonscription) - Agir ensemble

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 31127

**Rubrique :** Français de l'étranger

**Ministère interrogé :** [Europe et affaires étrangères](#)

**Ministère attributaire :** [Europe et affaires étrangères](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [14 juillet 2020](#), page 4855

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)